



31.07.2019

Großes Flugplatzfest in Bergheim-Paffendorf – Wiedenfelder Höhe Am 31. August und 01. September 2019 heißt es wieder „Herzlich Willkommen beim Luftsportclub Erftland e.V. zum Flugplatzfest!“

Traditionell feiern die Segelflieger vom Luftsportclub Erftland e.V. (LSC Erftland e.V.) am ersten Wochenende im September ihr Flugplatzfest mit vielen Gästen und Freunden. In diesem Jahr beginnt dieses Wochenende am Samstag, dem 31.08.2019 und endet am Sonntag, dem 01.09.2019. An diesen beiden Tagen ist jeweils ab 10.00 Uhr der Betrieb exklusiv für die Gäste da. Es wird wie gewohnt ein abwechslungsreiches Flugprogramm, moderiert von erfahrenen Piloten, geboten.

Das Fest auf dem Segelflugplatz eignet sich ausgezeichnet für einen Familienausflug. Kinder können sich in die Segelflugzeuge und den Simulator setzen oder aus Balsaholz eigene Modellflugzeuge basteln. Im Rahmen von speziellen Flugwettbewerben am gleichen Tag können die kleinen Konstrukteure ihre Modelle mit der „Konkurrenz“ messen. Auch für Erwachsene gibt es wie immer ein interessantes Angebot. Wunderschöne Flüge mit diversen Motor- und Segelflugzeugen, Modellflugzeuge von zum Teil beachtlichen Ausmaßen sowie ein Gyrocopter (Tragschrauber oder Drehflügler) der in seiner Funktionsweise dem eines Hubschraubers ähnelt, stehen auf dem Programm.

Wer selbst in die Luft gehen möchte, kann gerne einen Gastflug mit einem dieser Motor-, Ultraleicht- oder Segelflugzeuge machen. Dies bietet die Gelegenheit Bergheim und Umgebung einmal aus der Vogelperspektive zu sehen. Eine vorherige Anmeldung ist nicht notwendig, es wird jedoch darauf hingewiesen, dass unter Umständen Wartezeiten zu berücksichtigen sind.

Die Mitglieder des LSC Erftland e.V. werden darauf achten, dass niemand verhungert oder verdurstet – neben warmen Speisen genießen speziell die selbst gebackenen Kuchen mittlerweile Kultstatus. Außerdem gibt es viele Informationen rund ums Fliegen.

Der Eintritt - sowohl für die zwei Flugtage als auch das Parken auf den vorhandenen Parkplätzen - ist kostenfrei. Wir bitten jedoch zu berücksichtigen, dass die Parkplatzkapazitäten begrenzt sind, was gegebenenfalls dazu führen kann überschaubare Strecken zu Fuß zurücklegen zu müssen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

